



## Presseinformation

Nr. 061/2002

Kiel, Mittwoch, 13. Februar 2002

Finanzministerium/Computer-Affäre/Untersuchungsausschuss

### Wolfgang Kubicki: „Ich werde meiner Fraktion empfehlen, einen Parlamentarischen Untersuchungsausschuss zu beantragen“

Zur heutigen Sitzung des Finanzausschusses sagte der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Wolfgang Kubicki**:

„Angesichts der Missstände und Versäumnisse im Finanzministerium, die in den vergangenen Wochen offenbar geworden sind, habe ich jedes Vertrauen in die Regierung verloren.“

Statt mit der Wahrheit zu kämpfen und alle Karten offen auf den Tisch zu legen, versucht der Finanzminister mit einer Mischung aus Halbwahrheiten und Schutzbehauptungen seinen Kopf zu retten.

Ich werde meiner Fraktion empfehlen, die Umstände, die zu diesem Verhalten führen und geführt haben, durch einen Parlamentarischen Untersuchungsausschuss aufzuklären.“

**Wolfgang Kubicki**, *MdL*  
*Vorsitzender*

**Dr. Christel Happach-Kasan**, *MdL*  
*Stellvertretende Vorsitzende*

**Dr. Ekkehard Klug**, *MdL*  
*Parlamentarischer Geschäftsführer*

**Christel Aschmoneit-Lücke**, *MdL*

**Joachim Behm**, *MdL*

**Dr. Heiner Garg**, *MdL*

**Günther Hildebrand**, *MdL*

www.fdp-sh.de